

Postkartenaktion für mehr fest angestellte Musikschullehrer

Der Tagesspiegel · 2 Aug 2016 · ·

Der Landesmusikrat macht mit einer Postkartenaktion auf den geringen Anteil fest angestellter Musikschullehrkräfte aufmerksam und wirbt im Wahlkampf für eine Veränderung. „Die Chancen für eine Umsetzung der Forderung scheinen in Wahlkampfzeiten gut zu stehen, denn die maßgeblichen Parteien haben die deutliche Ausweitung der Festanstellungen in ihren Wahlprogrammen endlich verankert“, begründete Hubert Kolland, Präsident des Landesmusikrats, den Zeitpunkt seines Vorstoßes. So fordere die Linke perspektivisch 75 Prozent fest angestellte Lehrkräfte statt der bisher nur sieben Prozent. Der Rat der Bürgermeister und die SPD haben sich laut Beirat auf etwa 20 Prozent festgelegt, die Grünen benannten eine „deutliche Erhöhung“ als Ziel. Der Landesmusikrat hatte wiederholt eine Änderung der jetzigen Praxis gefordert. Um der Forderung Nachdruck zu verleihen, bittet der Musikrat Unterstützer, sich an einer Postkartenaktion zu beteiligen. [sve Mehr Infos: www.landesmusikrat-berlin.de](http://www.landesmusikrat-berlin.de)